La paroisse est heureuse d'accueillir cette année Paul RANDRIAMANANA prêtre étudiant du diocèse d'Ambositra (Madagascar).

Il résidera à la paroisse en semaine et le week-end à Rennes.

Agenda des mois de septembre et octobre :

Mercredi 15 à 9h et 17h : lancement du catéchisme

Samedi 18 à 15h : visite de l'église (journées du patrimoine)

Mardi 21 et jeudi 23 de 9h30 à 12h : inscription à la crypte pour les cours de

français pour étranger

Mardi 21 à 19h : conseil paroissial qui réunit l'ensemble des responsables des activités de la paroisse - dans l'église

Mardi 21 à 20h30 : préparation au baptême salle Jean XXIII

Dimanche 26 à 11h : messe de rentrée suivi du forum des associations

paroissiales (présentation de toutes les activités de la paroisse)

Vendredi 1^{er} octobre à 13h : conférence des midis de Chaillot

Dimanche 3 à 11h : début de la vierge pèlerine, mois du rosaire

Samedi 9 octobre : sortie paroissiale à Giverny (tracts dans l'église)

Le caté tous les mercredis de 17h à 18h. Inscription à l'accueil, au 01 47 20 12 33 et sur www.eglise-chaillot.com



19, 20 et 21 novembre Grande braderie de l'Entraide



Groupe de catéchisme adultes

Compendium de Benoit XVI Tous les samedis de 11h à 12h salle saint François (crypte) Père Horovitz et Adelaide de PLACE Groupe de partage sur l'intégralité de ce qui constitue la foi catholique. Père Olivier Horovitz olivier.horovitz@yahoo.fr

À partir du samedi 2 octobre

Dimanche 12 décembre : Visite pastorale de Mgr Aupetit



Groupe de spiritualité conjugale

Pour foyer de 1 à 15 ans de mariage. Le dernier jeudi du mois de 20h à 21h30

Chapelet à 19h30

Au presbytère, 28 rue de chaillot, repas tiré du sac.

Thèmes variés décidés ensemble.

Père Olivier Horovitz

olivier.horovitz@yahoo.fr



28 rue de Chaillot 75116 Paris Tél. 01 47 20 12 33

st.pierre.chaillot@eglise-chaillot.com http//www.eglise-chaillot.com

Dimanche 12 septembre 2021, 24ème dimanche du temps ordinaire

« Et vous que dites-vous que je suis ? »

Il vous arrive dans vos conversations privées, au bureau ou en ville d'avoir à dire votre foi au Christ, à vous engager vis-à-vis de lui, à dire ce qu'il est pour vous. À répondre tout simplement à l'interrogation que Jésus a posée à ses disciples : « et vous que dites-vous que je suis? » Ce n'est pas chose facile tant les préventions, les préjugés, les postures non conformistes ou prétendument telles abondent en ce moment. S'y ajoutent la confusion des attaques, les accusations parfois légitimes mais non toujours pertinentes et le plus souvent trop générales.

Mais avant de témoigner à l'extérieur prenez le temps de témoigner à l'intérieur. Prenez le temps de vous dire à vous-mêmes toute l'importance qu'a pour vous Jésus, l'attachement que vous lui portez. Prenez le temps de vous souvenir. Faites mémoire de ce qu'il a fait pour vous, dans votre existence. La consolation qu'il vous a apportée aux jours de peine. Le courage dans l'adversité. La force de poursuivre coûte que coûte la route.

Souvenez-vous aussi de ce Grand Corps généreux qu'est l'Eglise qui est le Christ répandu sur la terre et auquel vous appartenez. Ce Grand Corps parfois malade et égrotant, qui pourtant est traversé de la sève divine que l'on voit apparaître dans l'amour, l'attention des chrétiens partout sur la terre.

Oui Seigneur je tiens à vous et vous m'êtes plus qu'un maître, un ami. Sans doute est-ce là le témoignage le plus recevable que l'on puisse porter : « Que dites-vous que je suis ». Vous m'êtes, Seigneur, un ami, le plus aimable, le plus dévoué pour moi, qui vient du plus loin chaque fois que j'en ai besoin pour me parler, me réconforter, me tenir la main. Et encore si vous n'étiez qu'extérieur à moi. Mais votre vie se mêle à la mienne, de sorte que je vis aussi la vôtre et porte votre croix avec vous sans honte et sans crainte.

Chant d'entrée

Je veux chanter ton amour, Seigneur, chaque instant de ma vie, Danser pour toi en chantant ma joie et glorifier ton nom!

Ton amour pour nous est plus fort que tout et tu veux nous donner la vie. nous embraser par ton Esprit. Gloire à toi!

Oui, tu es mon Dieu, tu es mon Seigneur. toi seul est mon libérateur, le rocher sur qui je m'appuie. Gloire à toi!

Lecture du livre du prophète Isaïe (Is 50, 5-9a)

Le Seigneur mon Dieu m'a ouvert l'oreille, et moi, je ne me suis pas révolté, je ne me suis pas dérobé. J'ai présenté mon dos à ceux qui me frappaient, et mes joues à ceux qui m'arrachaient la barbe. Je n'ai pas caché ma face devant les outrages et les crachats. Le Seigneur mon Dieu vient à mon secours ; c'est pourquoi je ne suis pas atteint par les outrages, c'est pourquoi j'ai rendu ma face dure comme pierre : je sais que je ne serai pas confondu. Il est proche, Celui qui me justifie. Quelqu'un veut-il plaider contre moi? Comparaissons ensemble! Quelqu'un veut-il m'attaquer en justice? Qu'il s'avance vers moi! Voilà le Seigneur mon Dieu, il prend ma défense ; qui donc me condamnera ?

Psaume 114



J'aime le Seigneur : / il entend le cri de ma prière ;

il incline vers moi son oreille : / toute ma vie, je l'invoquerai.

J'étais pris dans les filets de la mort, retenu dans les **lie**ns de l'abîme, / j'éprouvais la trist**ess**e et l'angoisse ;

j'ai invoqué le nom du Seigneur : /« Seigneur, je t'en prie, délivre-moi ! » Le Seigneur est justice et pitié, / notre Dieu est tendresse.

Le Seigneur défend les petits : / j'étais faible, il m'a sauvé.

Il a sauvé mon **âm**e de la mort, / gardé mes yeux des larmes et mes pieds du faux pas.

Je marcherai en présence du Seigneur / sur la terre des vivants.

Lecture de la deuxième lettre de saint Jacques (Jc 2, 14-18)

Mes frères, si quelqu'un prétend avoir la foi, sans la mettre en œuvre, à quoi cela sert-il? Sa foi peut-elle le sauver? Supposons qu'un frère ou une sœur n'ait pas de quoi s'habiller, ni de quoi manger tous les jours ; si l'un de vous leur dit : « Allez en paix! Mettez-vous au chaud, et mangez à votre faim! » sans leur donner le nécessaire pour vivre, à quoi cela sert-il ? Ainsi donc, la foi, si elle n'est pas mise en œuvre, est bel et bien morte. En revanche, on va dire : « Toi, tu as la foi : moi, j'ai les œuvres. Montre-moi donc ta foi sans les œuvres ; moi, c'est par mes œuvres que je te montrerai la foi. »

Evangile de Jésus-Christ selon Saint Marc (Mc 8, 27-35)

En ce temps-là. Jésus s'en alla, ainsi que ses disciples, vers les villages situés aux environs de Césarée-de-Philippe. Chemin faisant, il interrogeait ses disciples : « Au dire des gens, qui suis-ie ? » Ils lui répondirent : « Jean le Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres, un des prophètes. » Et lui les interrogeait: « Et vous, que dites-vous? Pour vous, qui suis-je? » Pierre, prenant la parole, lui dit : « Tu es le Christ. » Alors, il leur défendit vivement de parler de lui à personne. Il commença à leur enseigner qu'il fallait que le Fils de l'homme souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, les grands prêtres et les scribes, qu'il soit tué, et que, trois jours après, il ressuscite. Jésus disait cette parole ouvertement. Pierre, le prenant à part, se mit à lui faire de vifs reproches. Mais Jésus se retourna et, voyant ses disciples, il interpella vivement Pierre: « Passe derrière moi, Satan! Tes pensées ne sont pas celles de Dieu, mais celles des hommes, » Appelant la foule avec ses disciples, il leur dit : « Si quelqu'un veut marcher à ma suite, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive. Car celui qui veut sauver sa vie la perdra : mais celui qui perdra sa vie à cause de moi et de l'Évangile la sauvera. »

Prière universelle

Exauce-nous, Seigneur de gloire.

Action de Grâce

Devenez ce que vous recevez, devenez le Corps du Christ. Devenez ce que vous recevez, vous êtes le Corps du Christ.

- 1. Baptisés en un seul Esprit, nous ne formons tous qu'un seul nous n'avons qu'un cœur et qu'une corps; abreuvés de l'unique Esprit. nous n'avons qu'un seul Dieu et Père.
- 2. Rassasiés par le Pain de Vie, âme : Fortifiés par l'Amour du Christ. nous pouvons aimer comme il aime.